Théâtre d'improvisation

L'Impro Pub de Grenoble a séduit

Le Comité des fêtes a eu l'heureuse idée d'inviter la troupe de l'Impro Pub de



Le maître de cérémonie: un ioveux drille.

Grenoble qui, dans un spectacle très dynamique, basé sur l'improvisation verbale, à régalé son public.

Devant une scène sans décor, et dans une ambiance soirée cabaret bien confortable, environ 150 spectateurs assistaient samedi soir 15 mai aux différents sketchs improvisés et présentés par la troupe grenobloise de l'Impro Pub, soit en groupe, soit individuellement, soit séparément ou ensemble.

Il n'y avait pas de préparation particulière pour les 10 jeunes acteurs présents séparés en deux équipes, la rouge et la jaune, sous la direction d'un chef d'équipe, d'un arbitre et d'un maître de cérémonie. Il s'agissait de réfléchir une vingtaine de secondes maximum sur un sujet donné comme par exemple les transports en commun, où la pêche aux dragons, où le plaisir des photos, où tout autre sujet plus ou moins farfelu. Il s'agissait ensuite pour les jeunes comédiens d'improviser sur le thème imposé pendant unetemps plus ou moins long pouvant aller de 20 secondes à 3 minutes mimes, sur fonds musical.

environ. Le public a beaucoup apprécié ce spectacle où les acteurs, dans le domaine de l'improvisation, ont bien joué la comédie.

Car c'est une chose très difficile que de pouvoir parler sur un sujet donné que 'on ne connaît pas à l'avance, avec humour, en improvisant. Ces amateurs qui font cela pour le plaisir, "une bande de vrais copains fraternels" comme devait dire l'un deux, ont parfaitement réussi, sans "dérailler".

Avec beaucoup de talent, tout au long de la soirée, ils ont maintenu en haleine l'auditoire qui, à l'issue des différents matchs, déclarait le vainqueur en levant le carton rouge ou jaune qui lui avait été remis au départ.

Ces jeunes acteurs bien sympathiques "n'ont pas la grosse tête".

Ils répètent environ 4 heures par semaine afin de donner un spectacle très vivant pouvant plaire à un large public, avec aussi beaucoup de gestuel et de



Lors de cette soirée cabaret, l'assistance était nombreuse.

leur passage à Véranne. On ne peut que féli- heureuse initiative, couronnée de succès.

Les Pilatois garderont un bon souvenir de citer le jeune Comité des Fêtes pour cette